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降低门槛让农民进城
让农民告别“小病熬、大病拖”
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河南大厦为马文芳送来生日蛋糕
他非常意外，格外惊喜

“这是我60年来最隆重的一次生日”
3月10日，与马文芳闲聊，聊着聊着就聊到了生日的话题。他说：“我最隆重的一次生

日是在河南大厦过的。”
全国人大代表马文芳，是来自通许县的一位乡村医生。

“对于我的生日，我向来就没有注意过。”马文芳说，在全国两会期间，河南大厦却给自
己带来了意外惊喜。

3月8日中午，马文芳正在房间里看政府报告，忽然听到敲门声，打开门，看到河南大
厦的几位员工捧着蛋糕站在门口。

“祝你生日快乐！”河南大厦几位员工同时向他送去了祝福。马文芳非常意外，格外惊
喜。

全国人大代表、河南交通运输厅副厅长霍金花和马文芳是同一天生日，河南大厦员工
为霍金花举行了简朴而又充满温情的生日祝福活动。晚报特派北京记者 张锡磊 廖谦

全国人大代表、信阳市市长郭瑞民全国人大代表、信阳市市长郭瑞民
建议降低“门槛”让农民进城
科学合理解决“用工难”现象

全国人大代表、信阳市市长郭瑞民告诉记者：“目前很多地方出现的‘用工难’现象，说到底
还是用工结构问题。作为二、三线城市，我们要借助各种措施降低‘门槛’，让农民进城就业，从
而合理解决用工难题。”

郭瑞民代表建议，国家在农村劳动力转移就业方面应尽快出台一些配套措施，包括加大对
中部地区承接产业转移、发展职业教育和中小企业、劳动密集型产业和服务业的支持力度，并
可以考虑将经济适用房、廉租房、公共租赁房政策向符合条件的进城落户农民延伸覆盖，既让
农民通过产业转移、技能培训实现就地就近就业，又让他们能够低成本有序转移进城居住、稳
定就业，缓解劳动力相对短缺问题。 据新华社

全国人大代表、巩义市竹林镇党委书记赵明恩全国人大代表、巩义市竹林镇党委书记赵明恩
加大农村医疗设施投入
让农民告别“小病熬，大病拖”

全国人大代表、巩义市竹林镇党委书记赵明恩在接受记者采访时说：“农村基层的医疗卫
生现状仍然不容乐观，存在一些亟待解决的问题。”

赵明恩代表认为，以前因为看病难、看病贵，使得大多数人存在“小病熬，大病拖”的思想，
现在随着人们生活水平的提高和新型农村合作医疗的普及，人们越来越希望得到高质量的医
疗服务。

赵明恩代表建议，加大基层农村的医疗设施投入。政府的医疗卫生投入应向农村倾斜，
支出比重要随着经济的发展逐步提高，做到让群众“一般病不出镇，小病不出村”，促进农村医
疗卫生事业整体水平的提升。 据新华社

全国人大代表、漯河市市长祁金立全国人大代表、漯河市市长祁金立
加大畜产品质量安全监管
化解“多头监管”难题

全国人大代表、河南漯河市市长祁金立建议，加大畜产品质量安全监管力度，确保人民群
众身体健康和生命安全。

祁金立代表认为，对畜产品的“多头监管”是监管不力的重要原因。目前，一头猪有六个部
门管理，畜牧部门管养殖、商务部门管屠宰、工商部门管市场、质检部门管质量、卫生部门管食
品、食品药品部门管餐饮。针对这种情况，祁金立建议深化体制改革，在主产省开展“养殖—加
工—监管—流通”为一体的新型管理体制试点，推行全过程监管机制。 据新华社

全国人大代表、许昌市委书记李亚全国人大代表、许昌市委书记李亚
农田水利建设 解决好“最后一公里”问题

全国人大代表、河南许昌市委书记李亚在接受新华社记者采访时坦言，目前农田水利建设
中制约效益发挥的最薄弱环节是“最后一公里”缺位问题。

李亚代表建议，一方面健全基层水利服务机构，以乡镇为单元成立乡镇水利服务管理站。
另一方面大力发展农民用水合作组织，建立一种以利益为纽带，不以营利为目的、农民自愿参
与的管护运营机制。 据新华社

全国人大代表、河南大学党委书记关爱和全国人大代表、河南大学党委书记关爱和
加强省部高校共建 促进教育公平发展

针对中西部地区高等教育存在的问题，河南大学党委书记关爱和代表建议，把省部共建
地方高校提升为国家教育发展战略，给予更多的支持。

关爱和代表建议，应以教育部实施省部共建地方高校为抓手，在多年建设取得突出成绩
的基础上，由国家发改委、财政部、教育部联合，将省部共建高校上升为国家教育发展战略，使
之成为继985工程、211工程之后又一个新的重大建设工程和新的建设品牌。同时，尽快设立
省部共建地方大学重大专项，加大国家财政投入力度，解决省部共建高校发展遇到的问题，全
面提高省部共建大学教育质量和办学水平，促进教育公平，推动高等教育和区域经济的协调
发展。 据新华社

电影《新少林寺》还没看到
“电影《新少林寺》我还没看过。”释永信说，“我们也参与合作拍这部电影，由于寺庙没

有电影院，看着不方便，DVD近期才有，有时间的话抽空看看。”
谈到刘德华在少林寺学了3个月的武术套路，释永信说：“我跟他接触并不多，但是他

那套拳学得还是像模像样的。”

名山大寺门票减免，需要国家支持
释永信说，名山大寺要想免去门票，也需要考虑自身的生存问题。国家的博物馆、图书

馆很多都是免票的，它们有国家财政的支持。

国家如果能支持经费，名山大寺是可以减免门票的，这些寺庙都属于文物单位，基本维

持、保护需要资金。

中原经济区建设少林也要给力
释永信说，中原经济区的建设对河南很重要。河南的地理位置很重要，人口众多，对于

中原经济区建设，需要国家政策上的大力支持，河南建设好中原经济区对于国家的富强、中
原的崛起都有重要意义。

少林寺是中原优秀文化的代表，我们将努力在寺院建设和少林寺文化建设上得到更好
的发展。少林寺希望为中原经济区的建设、为国家的发展贡献一点自己的力量。

全国人大代表、少林寺方丈释永信接受晚报专访全国人大代表、少林寺方丈释永信接受晚报专访

“我还没看过电影《新少林寺》”
“和刘德华接触并不多，他那套拳学得还是像模像样的”

中原经济区建设少林寺也要给力

少林寺永远是一个
持续性的热门话题，少
林寺方丈释永信在两会
上也是众多媒体关注的
焦点人物。

昨天，释永信接受
了晚报独家专访，回应
了最近一段时期的热门
话题。

晚报特派北京记者
张锡磊 廖谦


